
議会報告会報告書 

                                 平成２８年７月２５日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ａ班＋Ｃ班 

                              代表 矢田松夫 

 

平成２８年第３回議会報告会（６月定例会、７月臨時会）の実施状況について下記のと

おり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２８年 ７月 ２５日（ 月 ）  １９：００ ～ １９：４６ 

 

２ 開催場所  

        小野田商工センター   

  

３ 参加人数（市民） 

            １０  人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 矢田松夫  ）（ 河野朋子 ）（ 石田清廉 ）（ 杉本保喜 ） 

（ 大井淳一朗 ）（ 岩本信子 ）（ 三浦英統 ）（ 中村博行 ） 

（ 山田伸幸  ）（ 小野泰  ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶       （ 尾山信義 ） 

 （２） ６，７月議会の報告 

① 一般会計予算決算常任委員会 （ 小野 泰 ）（ 矢田松夫 ） 

（３） 質疑応答 

〔総務〕（ 河野朋子 ）〔民福〕（ 石田清廉 ）〔産建〕（ 杉本保喜 ） 

〔司会〕（ 大井淳一朗 ）〔記録〕（ 山田伸幸 ）〔受付〕（ 岩本信子 ） 

〔マイク〕（ 三浦英統 ）〔アンケート〕（ 中村博行 ） 



６ 主な質問・意見・提言 

① レノファ山口のチーム立ち上げの時から見てきたが､県内出身者がいない。建

設費に１億４千万円を出すことにためらいはなかったのか。 

［回 答］  

スポーツを活用したまちづくりに寄与することで全員が賛成した。 

     

② サッカー場がレノファの専用になるのではないのか。芝生で練習したい一般人

が入れなくなることはないか。 

［回 答］  

夜間と、土曜日曜はあいている。 

 

③ 小中学生や大学生などが夏休みに使うことができるのか。 

［回 答］  

そういった質疑はされなかった。不都合なことが起きれば話し合いながら進め

ることになる。 

 

④ 建設費をレノファ側と分担するなどの金額交渉をするべきである。見切り発車

はよくない。 

［回 答］  

そういった意見があったことを受け止めておく。 

 

⑤ サッカー場は県の施設であるのに、なぜ県が建てずに山陽小野田市が建てなく

てはいけなかったのか。市の方から県に申し入れなどはしなかったのか。 

［回 答］  

そのような質疑はなかった。 

 

⑥ レノファがＪ１を目指すに当たり、収支のことが気になる。大分のチームのよ

うに経営が上手くいかなくなり、下部に落ちることとなった。チームを応援し

たいが、収支はどうなっているのか。 

［回 答］  

チームの財政問題については審議していない。 

 

⑦ 年間の維持経費が３００万円でやっていけるのか。 

［回 答］  

補正予算を審議した中では３００万円で運営できると説明を受けた。 

  今後、決算を通じて検証される。 

 



⑧ 建設費の半分をレノファ側に要求すると説明されたが、確約をとれているのか。

執行部の話を鵜呑みしたのではないのか。 

［回 答］  

確約はとれていないが、今後委員会で慎重に審議していく。 

 

⑨ 埴生地区の複合施設を建設する場所は､交通量が多い。信号の位置の変更など

があるのか。 

［回 答］  

通学路の入り口をスムーズに入れるように検討はしているが、信号の位置につ

いては埴生地区公共施設建設委員会で検討される。 

 

 


